



Questions financières

QUESTIONS FINANCIERES

L'envoi en OPEX entraîne une séparation avec le conjoint et ses enfants. Cette situation particulière nécessite, sur le plan du budget familial, des mesures simples mais indispensables.

Il est donc judicieux de prévoir le budget des mois futurs, aussi bien les recettes que les dépenses.

Pourront être identifiés clairement :

- les charges fixes et dépenses courantes,
- le mode de règlement des dépenses importantes (changement de véhicule, réparations...),
- l'épargne possible,
- ne pas anticiper de dépenses sur le supplément financier attendu (indemnités OPEX).

Les missions sont peut-être des opportunités pour épargner et prévoir l'imprévu (la panne de voiture ou de lave-linge) ou préparer le financement de vos projets matériels ou projets de vie.

